
RÉUNION DU BUREAU 

Mardi 26 Septembre 2023 à 10 Heures à GAP 

Annexe du Conseil Départemental à SAINT LOUIS 

 Présents : Christian Brun, Raymond Marigne, Jean-Pierre Eyraud, Alain Jaume, Pierre 

Teissier, Henri Ranque, Christian Strappazzon, Michel Merle. 

Excusés : Jacques Gasquet, Gisèle Martin, Jacques Achery. 

9 h 30 Accueil des participants par le Président Christian BRUN remerciant les personnes présentes pour 

cette première Réunion du Bureau après les vacances d’été. 

- Mise à jour du nombre d’adhérents : 48 à ce jour ayant réglé leur cotisation. 

-  

- Le bilan financier est, à quelques Euros près identique à celui présenté lors de notre Assemblé 

Générale à Montgenèvre. Notre compte fait apparaitre un solde de 8492,30 Euros. 

- Calendrier 2023 : Assemblée Générale au Conseil Départemental soit le lundi 4 Décembre, soit le 

mercredi 6 Décembre. A cette occasion l’Honorariat pourrait être remis à Mr SEMIOND, ancien Maire de 

Pelvoux. 

 

- Relations avec La FAMAF : Le Président présente le questionnaire reçu de la FAMAF nous demandant 

les actions que nous avons pu entreprendre avec le GAMHA et celles que nous pourrions envisager. 

Contrairement à ce que souhaiterait la FAMAF, le Bureau ne compte pas changer le nom de notre 

association. 

-  

- Congrès de l’AMF05 : Notre association a reçu une invitation pour participer à celui-ci. Les inscriptions 

peuvent se faire en ligne sur le site de l’AMF05. 

- Thème d’étude : Il est décidé de reprendre les travaux effectués l’an dernier sur l’EAU. Une réunion 

de la Commission va être programmée. 

- Calendrier 2024 : 

  + Communes visitées : 

   VENTATVON en MARS (Alain) 

   ORCIERES MERLETTE en SEPTEMBRE (Jean Pierre) 

  + Journée Conviviale : MOLINES EN QUEYRAS (Date à déterminer) 

  + Conseil d’Administration à MANTEYER (Date à déterminer) 



+ Assemblée Générale en AVRIL à ROCHEBRUNE. 

+ Voyage en Septembre : Raymond MARIGNE contactera Sandrine de l’Agence pour avoir des 

propositions. 

La réunion s’est achevée à 12 h et nous nous sommes retrouvés au Pavillon à Gap pour déguster une 

excellente Choucroute. Notre président en a profité pour prendre contact avec le propriétaire qui peut 

mettre à dispositions des salles de réunion. Cette éventualité pourrait nous intéresser dans le futur. 

Pierre Teissier 

Secrétaire adjoint 

 




